



Pfizer tramita registro para vender vacuna anticovid a IP

NILSA HERNÁNDEZ
CIUDAD DE MÉXICO

La farmacéutica Pfizer inició en México un proceso para obtener un registro sanitario y poder comercializar su vacuna anticovid en el país.

En conferencia, la directora general de Pfizer México, Constanza Losada, explicó que en México la vacuna tiene registro para uso de emergencia, lo que significa que solo el gobierno puede importarla y decidir su uso y aplicación, por lo que no pueden estar en el sector privado.

“Estamos en proceso, en este momento, pero el gobierno es quien toma la decisión, pero toda-

vía no hay ninguna vacuna anticovid aprobada para su comercialización en el sector privado”, detalló.

Aclaró que no tienen contratos pendientes con el gobierno federal para la compra de vacunas. “En este momento no tenemos ningún convenio con México (...) no puedo especular, lo que puedo decir es que los contratos existentes ya fueron suministrados; lo que planea el gobierno en cuanto a inmunización no nos corresponde”.

Después de que la vacuna de esta farmacéutica fuera relacionada con accidentes cerebro vasculares, los especialistas de la empresa afirmaron que no hay ra-

Y ADEMÁS

Banregio eleva sus ganancias en 45%

Regional, firma controladora de Banregio, reportó al cierre de 2022 ganancias por mil 337 millones de pesos, 45% más comparada con el año anterior. El reporte enviado a la Bolsa Mexicana de Valores, muestra que el crédito a Pequeñas y Medianas empresas cerró en 109 mil 559 mdp al cierre del cuarto trimestre.

zón para no utilizar su propuesta bivalente, ya que no es una vacuna experimental, sino que han estado en investigación constante para contrarrestar los efectos de las subvariantes del covid.

“En ninguna base de datos se ha visto una tendencia o riesgo, hay casos aislados y en este momento no hay una preocupación mayor”, aseguró Yéssika Moreno, directora Médica de Pfizer México.

Losada añadió que siempre están en contacto con el gobierno mexicano para que la vacuna sea adecuada a las variantes.

Ciencia de primer nivel

De los planes de Pfizer para este año en el país, Losada indicó que implementarán dos medicamentos para la dermatitis atópica, lanzamientos en migraña, cáncer de mama, colon rectar y piel, leucemia, entre otras.

Además, esperan traer ciencia de primer nivel y estiman 30 innovaciones terapéuticas para el año 2025. ■